

# Das Tagebuch von mArtin...



**16. November 2023 18:10 Uhr**

Ja, bei der heutigen Fahrt auf den Berg ist es eindeutig schon herbstlich. Das Laub liegt schon zu großen Teilen am Forstweg, einige Bäume haben gar kein Laub mehr an den Ästen, einige sind noch relativ grün, aber ganz allgemein ist der Herbst - verspätet aber doch - ins Land gezogen. Und, zum ersten Mal in diesem Jahr, kann ich den Schneeberg so sehen, dass er seinem Namen alle Ehre macht: Nämlich bis zur Hälfte mit Schnee bedeckt.

Schön langsam finde ich den Herbst auch schön - das dauert bei mir immer ein bisserl, bis ich den Sommerende-Blues ein wenig überwunden habe. Aber der heutige Blick auf den Schneeberg hat schon die Winterlust in mir ein wenig geweckt...

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

17. 11. 2023 - 15:55 Uhr

MU

JA der Schneeberg gefällt auch mir!

